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Hallenbäder 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.16.730 - 
 
 
 
 
Anfrage 
Wir fragen den Magistrat: 

1. Wie wirkt sich die Schließung des Hallenbades Ost auf den 
Schwimmunterricht an Kasseler Schulen aus? 

2. Welche Hallenbäder werden künftig für den Schwimmunterricht zur 
Verfügung stehen? 

3. Reicht das Angebot aus, um den Bedarf der Kasseler Schulen zu erfüllen? 
 
 
 
Die Anfrage ist von Stadträtin Janz sowie Amtsleiterin 
Steinbach, Schulverwaltungsamt, beantwortet. 
 
 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


